

Talkshow UNIMMA, Kapolresta Magelang Sampaikan Strategi Pengamanan Pilkada 2024

Agung widodo - MAGELANG.JOURNALIST.ID

Oct 9, 2024 - 17:38



MAGELANG- Bertempat di Studio UNIMMA FM dilaksanakan Talk Show UNIMMA bersama dengan Polda Jateng kerjasama dengan Polresta Magelang. Acara ini mengangkat tema "Strategi Kepolisian Dalam Menjaga Kamtibmas Selama Masa Kampanye Pilkada 2024 di Kabupaten Magelang", Rabu (09/10/2024) pukul 10.00-11.15 WIB.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., Wakil Ketua BPH UNIMMA Ir. Eko Muh Widodo, M.T., .Direktur Radio UNIMMA FM Oesman Ralibi, S.T., M.Eng. Juga hadir Manajer Operasional Radio UNIMMA FM Rinta Dwi Rahma, S.E. dan Penyiar Radio UNIMMA FM selaku pemandu acara, Ferdi Hasan, S.E.

Melalui dialog interaktif, Kapolresta Magelang menyampaikan tentang kesiapan pengamanan selama pelaksanaan Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Magelang. Disampaikan beberapa strategi Kepolisian dalam menjaga Kamtibmas selama masa Kampanye Pilkada 2024 di Kabupaten Magelang.



Kombes Pol Mustofa memaparkan Rencana Strategi Kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama masa Kampanye Pilkada 2024. Juga antisipasi potensi kerawanan yang bisa muncul selama masa kampanye di Kabupaten Magelang.

“Dalam pengamanan ini, Polresta Magelang juga menggunakan teknologi atau inovasi khusus yang diterapkan oleh Polresta Magelang dalam memantau dan menjaga situasi Kamtibmas selama masa Kampanye,” ujar Kombes Pol Mustofa.

Kapolresta Magelang berharap peran serta masyarakat dalam menjaga Kamtibmas selama masa Kampanye. Pihaknya juga selalu berkoordinasi dengan pihak lain seperti TNI, Bawaslu, KPU dan Kesbangpol dalam menjaga stabilitas keamanan dan netralitas pemerintah selama Pilkada.

Polresta Magelang juga serius dalam penanganan hoaks dan isu provokatif, serta mengambil langkah-langkah Kepolisian dalam menangani informasi palsu yang dapat memicu konflik di masyarakat.

“Kami juga memiliki Strategi Kepolisian dalam memastikan keamanan para

kandidat dan para pendukung selama masa kampanye dan pemilihan dalam Pilkada Serentak 2024 di Kabupaten Magelang," tandas Kapolresta Magelang.

Dalam acara Talk Show itu juga dilaksanakan sesi Tanya Jawab dari pendengar via WhatsApp Unimma FM. (Humas)